
Protokolleintrag vom 11.07.2007

2007/406
Postulat von Daniel Leupi (Grüne) und Dr. Claudia Nielsen (SP) vom 11.07.2007:
Sihl an der Lessingstrasse, Realisierung eines Stegs gemäss Richtplan
 
Von Daniel Leupi (Grüne) und Dr. Claudia Nielsen (SP) ist am 11.07.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der im kommunalen Richtplan vorgesehene Steg über die SihI zwischen Lessingstrasse und Sihlcity so schnell als
möglich realisiert werden kann.
 
Begründung:
Das im Frühling 2007 eröffnete Einkaufszentrum Sihlcity erfreut sich grosser Beliebtheit. Die Zwischenbilanz der Investoren nach 100 Betriebstagen hat gezeigt,
dass das Verkehrskonzept, namentlich die Ausrichtung auf den öffentlichen, den Fuss- und den Veloverkehr, ein Erfolg ist. Noch ist aber die Infrastruktur zur
Erschliessung von Sihlcity für den Fussverkehr nicht überall optimal (siehe auch schriftliche Anfrage 2007/305). Eine Lücke besteht auch von Osten her: Im kom‐
munalen Richtplan ist eine Verbindung von der Lessingstrasse über die SihI auf das Areal von Sihlcity vorgesehen. Die Realisierung dieses Steges würde die Er‐
reichbarkeit von Sihlcity von Wollishofen her stark verbessern, die Fusswegverbindungen zwischen der Enge und Wiedikon stark aufwerten und die oft überfüllten
Trottoirs im Bereich der Kreuzung Utobrücke / Manessestrasse wesentlich entlasten. Nach dem erfolgreichen Start von Sihlcity besteht kein Grund mehr, den ge‐
planten Steg nicht umgehend zu realisieren. Eine Mitfinanzierung durch die Träger von Sihlcity ist anzustreben.


